

Eisenbahn-Bundesamt will die Lärmauswirkungen der Eisenbahn in Hameln erkunden

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 15. März 2023 um 21:20 Uhr

Beteiligungsplattform für die Bürger freigeschaltet

Eisenbahn-Bundesamt will die Lärmauswirkungen der Eisenbahn in Hameln erkunden

Mittwoch 15. März 2023 - Hameln (wbn). Das Eisenbahn-Bundesamt bindet im Rahmen einer so genannten Lärmaktionsplanung die Bürgerinnen und Bürger in Hameln ein.

In den kommenden sechs Wochen können Anwohner von Bahnstrecken, die sich durch Schienenlärm gestört fühlen, an der Lärmaktionsplanung des Bundes mitwirken und sich zu ihren Lärmproblemen äußern.

Fortsetzung von Seite 1

Hierfür hat das Eisenbahn-Bundesamt die Beteiligungsplattform www.laermaktionsplanung-schiene.de freigeschaltet. Dies hat heute die Pressestelle der Stadt Hameln mitgeteilt.